

## Pengecekan Logistik Pilkada 2024 Pamatwil Polda Jabar Pastikan Keamanan Gudang Logistik PPK Cisolok Bersama Polsek Cisolok Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Nov 28, 2024 - 16:29



*Pengecekan Logistik Pilkada 2024 Pamatwil Polda Jabar Pastikan Keamanan Gudang Logistik PPK Cisolok Bersama Polsek Cisolok Polres Sukabumi*

— Dalam rangka memastikan kesiapan dan keamanan logistik Pilkada 2024, Pamatwil Polda Jabar, **Kombes Pol Gunarso**, bersama dengan **AKBP Dr. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H.**, melakukan pengecekan terhadap gudang logistik kotak suara di wilayah PPK Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 28 November 2024, pukul 14.45 WIB di Gedung PPSDM Geologi, Kampung Cigenteng, Desa Cisolok.

### **Keamanan Gudang dan Logistik Pilkada Diperketat**

Hadir dalam kegiatan tersebut **Kapolsek Cisolok, Ketua PPK Cisolok**, serta **Panwas Cam** dan anggota **Polsek Cisolok**. Pengecekan kali ini fokus pada kondisi keamanan gudang logistik dan keutuhan kotak suara yang telah disimpan dengan aman.

Pamatwil Polda Jabar memberikan beberapa catatan penting. Secara umum, kondisi gudang logistik Pilkada dinilai baik, namun ada beberapa area yang perlu perhatian lebih, terutama jendela kaca yang dinilai berisiko terhadap ancaman keamanan. Pamatwil juga menekankan pentingnya pengamanan yang lebih ketat di sekitar gedung, terutama di bagian belakang, serta perlunya kewaspadaan tinggi dari petugas yang bertugas.

### **Pengamanan Logistik Pilkada yang Terjaga Ketat**

Pengecekan ini memastikan bahwa logistik Pilkada 2024, yang terdiri dari kotak suara dan surat suara, aman dari segala potensi gangguan, baik dari aspek keamanan (gukamtibmas) maupun ancaman bencana alam. Gudang logistik yang dijaga oleh anggota **Polsek Cisolok, Koramil 2201 Cisolok**, serta dibantu oleh **PPK** dan **Panwascam**, kini telah diamankan dengan kunci yang dipegang oleh ketua PPK, Koramil, dan Polsek Cisolok.

### **Kegiatan Berjalan Tertib dan Kondusif**

Pengecekan selesai pada pukul 14.55 WIB dengan hasil yang positif. Semua pihak yang terlibat dalam pengamanan logistik Pilkada 2024 di **PPK Cisolok** diminta untuk tetap menjaga kewaspadaan dan kesehatan, serta menjalankan tugas dengan penuh amanah dan keimanan.

Dengan pengamanan yang solid dan langkah-langkah antisipatif yang diambil, diharapkan proses Pilkada 2024 di Kabupaten Sukabumi dapat berjalan dengan aman dan tertib.